



López-Gatell pide a "jóvenes saludables" no vacunarse contra la influenza

El subsecretario señaló que la vacuna contra la influenza evita complicaciones y muerte en grupos vulnerables

Cecilia Higuera
nacional@cronica.com

Hugo López-Gatell confirmó este martes que luego de dos de confinamientos y distanciamiento social, el virus de la Influenza ha vuelto a tener presencia importante en todo el hemisferio norte, con lo que, en la actualidad registra ya una importante cantidad de contagios que suele incrementarse.

Sin embargo, el funcionario pidió que los "jóvenes sanos" no deben vacunarse contra la influenza, pues la inmunización «no es generalizada». Recordó que el pasado 3 de octubre inició la campaña de vacunación contra el virus de la Influenza y a la fecha se tiene un total de 24 millones 86,715 dosis aplicadas equivalentes al 62% de cobertura del sector y se tiene contemplada una meta de cobertura del 70% con lo que se ha registrado un buen ritmo antes de concluir la campaña de vacunación al final del mes de diciembre.

El funcionario pidió a todas las personas consideradas dentro de grupos vulnerables, acudir a vacunarse, tal es el caso de mujeres embarazadas, personas con diabetes, hipertensión, con VIH, quienes estén con un sistema inmune comprometido, enfermedades pulmonares como EPOC, asma, así como adultos mayores de 60 años, y niños

menores de 5 años, quienes son la población objetivo.

COVID AL ALZA

López-Gatell señaló que se mantiene al alza el incremento de casos positivos a la COVID-19, a lo largo de las últimas dos o tres semanas.

En la actual temporada invernal sostuvo, de manera habitual se registra un incremento de contagios, los cuales atienden a la misma lógica de infecciones que otro tipo de virus respiratorios que en la temporada de invierno aumenta su circulación, debido a que las gotículas de saliva que expelen las personas, duran más tiempo en el aire y eso las hace más viables para contagiar de una persona a otra, "además de que por el frío las personas suelen congregarse en espacios cerrados y mal ventilados, aunado a que la eficiencia de la respuesta inmune a nivel del árbol respiratorio es menos eficiente".

COVID ENTRARÁ EN FASE ESTACIONAL

Durante su intervención en la conferencia mañanera, encabezada por el Presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, el subsecretario de Salud recordó que el virus del SARS-CoV-2 no es la excepción y "como se había venido mencionando meses atrás, la previsión más aceptada en la comunidad científica es que COVID-19 progresivamente va a comenzar a entrar en temporada en fase estacional", lo que significa que dejará de tener oleadas de incremento en la primavera o el verano, "y comenzará a sincronizarse con el resto de los más de 360 virus respiratorios que se conocen y que afectan a los humanos".

No hay fallecimientos

Reportan reducción de casos de viruela símica

El país, ha sumado dos semanas consecutivas sin reportar fallecimientos por complicaciones asociadas a la viruela símica, en tanto que el los últimos siete días se reportaron 54 nuevos contagios.

La Secretaría de Salud, señaló que con base en datos contenidos en el Informe Técnico Semanal de Vigilancia Epidemiológica de Viruela Símica en nuestro país, se da cuenta del descenso de casos probables y confirmados por semana durante las últimas nueve semanas.



En la actual temporada invernal se registra un incremento de contagios.

